

Betreff: Untersuchungs Ergebnisse

Von: Heinz L <heinzl@t-online.de>

Datum: 24.01.2016 16:46

An: info@naturheilpraxis-stark-helmstedt.de

Hallo Frau Stark,

ich hatte am letzten Freitag die mit Spannung erwartete Kontroll Untersuchung, die folgendes ergeben hat:

Der PSA Wert ist von 5,27 auf 3,31 sogar unter den zu erst gemessenen Wert von 3,7 gesunken. Der Grenzwert liegt bei 3,5 . Er ist also auch noch darunter gefallen. Das ist der niedrigste PSA Wert seit dem der bei mir gemessen wird. Beim Ultraschall hat sich gezeigt, daß die Prostata an Volumen verloren hat. Alle Blut Werte sind Top.

Also mit diesem Ergebnis habe selbst ich nicht gerechnet und ich war sehr erleichtert als ich die gute Nachricht bekam. Die nächste Untersuchung ist dann am 20. April und ich hoffe, daß wir die Werte so halten können.

Ich wollte mich auf diesem Weg nochmal ganz Herzlich bei Ihnen und Ihrem Team für Ihre hervorragende Arbeit bedanken. Wenn die breite Masse der Bevölkerung wüsste, daß es ein wirksames Mittel gegen diese furchtbare Krankheit Krebs gibt, könnten wahrscheinlich viele, viele Leben gerettet werden.

Viele Grüße aus Hannover sendet, Heinz L